



Sitzungsprotokoll

Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

Sitzung vom 14.04.2021

Anwesende Stimmberechtigte: 7/12

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Gülck	Kim	X		Dräger	Anneke	X	
Gellfart	Martha	X		Gloy	Jasper	X	
Foitzik	Lasse	X		Vollmert	Jasper	X	
Kummert	Clea	18:12		Meister	Frederik		
Dicke	Konrad	X		Ahmad	Salam		
Singhoff	Merlin			Sonnak	Miriam		

Helfer/Gäste:

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Wieszts	Sara	18:08		Nebel	Nick	X	
Nissen	Franziska	X		Harder	Tim Lasse	X	
Höhn	Malte			Sojak	Leon	X	
Heitsch	Lukas	X		Jetschke	Till	X	
Bürkel	Kaya			Kohlsaat	Svea		
Koops	Sandrin			Ziemann	Nikola	X	
Fumpfui	Hendrik	X					
Hartung	Theresa	X					
Stempel	Paula	X					
Bensel	Kaspar	X					
Porth	Friis Willem	X					
Sege	Simon						
Bornkessel	Isabel						

Sitzungsvorsitz: Konrad Dicke
Protokollführung: Anneke Dräger
Sitzungsbeginn: 18:05
Sitzungsende: 18:36
Sitzungsort: online



Tagesordnung

Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Anneke Dräger

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7

Stimmberechtigt (ja/nein): ja

Protokoll der letzten Sitzung

Verbesserungen:

Post:

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: BauCafé

Top 3: Bautag

Top 4: Betonblatt

Top 5: Sonstiges

Top 6:

Top 7:

Top 8:

Top 9:

Top 10:

Top 11:

Top 12:

Top 13:



Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Anneke Dräger	
Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7 Stimmberechtigt (ja/nein): ja	
Protokoll der letzten Sitzung Verbesserungen:	Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 2
Post:	

Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte	Entscheidung/ Verantwortung
<p>V-Runde, Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Wahlen werden eventuell um einen Monat wieder nach hinten verschoben - Wahlverordnung ist vielleicht nicht rechtssicher, Finanzierung ist noch nicht ganz durch - Vorschlag von Georg: Präsenzwahl - Der Leiter des Liegenschaftsmanagements Klaus Michael Bückner hat angemerkt, dass dem Asta zu viele Räumlichkeiten zur Verfügung stehen würden <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Alle Lernräume (Q, A, Keller) - Die meisten Räume für Studierende (nicht Asta oder FSR), jedoch als „Asta Raum“ angezeigt (Missverständnis) - Idee von Herrn Bückner: Q-Räume Räumlichkeiten für Institute nutzen <p>Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Verteilung der Räume im B-Gebäude noch unklar <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Eher Gebäude B für Studierende, als Institute 	



<p>Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Was sind die Q-Räume? <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Lernräume wie im A-Gebäude - Ein Flur mit 20-25 Räumen - Immer zugänglich, nicht „buchbar“ - Großer Andrang 	
<p>Top 2: BauCafé</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<p>22.04.2021, 19 Uhr bei Discord</p> <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ohne Anmeldung - Gartic Phone (digitale stille Post) - Max. 5-6 Leute pro Gruppe - Gruppen durchmischen - Zu Oberbegriffen Sätze ausdenken - Grobes Thema vorgeben - z.B. Hamburg - Weitere Ideen an Hendrik schreiben (Puffer an Ideen ist sinnvoll) - Jeder kann mitmachen - Wenig Organisation notwendig - Hendrik verfasst eine Einladungs-Mail - Kim verschickt die Mail - Sara und Theresa machen Werbung bei Instagram <p>Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Themen-Vorschlag: Bau, Studium-bezogen <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Explizit erwähnen, dass Sätze formuliert werden sollen, keine Worte 	
<p>Top 3: Bautag</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<p>Miriam und Konrad haben sich heute mit Herrn Grabe getroffen</p> <ul style="list-style-type: none"> - Größtenteils live bei zoom <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 24 Firmen haben zugesagt <p>Friis:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Wie läuft das ab? 	



<p>Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vortragsveranstaltung, von FSR und Institut organisiert - Thema: Elbtower Hamburg - Vortragsthemen: Gründung, Architektur, Tragwerk - Preisverleihung für beste Abschlussarbeiten - Firmenkontaktmesse - Normalerweise: 20-30 Firmen, im A Gebäude, im Foyer - Letztes Jahr ausgefallen - Nur Preisverleihung virtuell 	
<p>Top 4: Betonblatt</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bisherige Themen: Lernmaterial, in Summe ist wenig zurückgekommen - Freundlich hinweisen: Tauschbörse lebt von nehmen und geben - Was steht an in nächstem Semester? - Ausblick aufs Semester geben - Werbung für Bautag und BauCafé - Ideen gerne an Lasse - Werbung für Wahlen (wenn genug Informationen vorhanden) 	
<p>Top 5: Sonstiges</p>	<p>Entscheidung/ Verantwortung</p>
<p>Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Es werden Wahlhelfer gesucht (nur möglich, wenn man nicht aufgestellt ist) - Vielleicht ehemalige Gewählte - Noch unklar wann, eigentlich Mitte/Ende Mail, voraussichtlich im Juni <p>Materialiensammlung, Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Rechtssicherheit? - ET/IT – Anfrage zur Vernetzung - Zuständiger gesucht - Lasse kann das machen <p>Finanzierung der TUHH, Konrad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bereits erstellte Liste vergleichen mit unseren Veranstaltungen <p>Wie sind die Prüfungen gelaufen? Alles Corona-konform?</p> <p>Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mathe: 150 Leute in einer Sporthalle, nur mit Vorhängen abgetrennt <p>Leon:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Baustatik: gleiche Eingänge und Toiletten 	



<ul style="list-style-type: none"> - Mathe hatte bessere Konzepte in der gleichen Halle <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Lineare Algebra, enges Treppenhaus, nicht optimal <p>Jasper: Gibt es SDA- Infos zur Kommission für Tragwerke?</p> <p>Kaspar:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Im Februar noch nicht - Nächste Woche ist erst wieder Sitzung <p>Theresa:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Im März auch nicht <p>Finanzen, Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Franzi und Martha haben die Gesamtabrechnung gemacht - Lief alles gut - Kopierkarte ist gerade in unserem Briefkasten, falls sie jemand sucht <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> - FSR hat jetzt einen Zirkel <p>Lukas, WhatsApp:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aus Gruppe ausgetreten - Alle sind jetzt Admins - kleine Abschiedsnachricht wurde verfasst 	
Top 6:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 7:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 8:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 9:	Entscheidung/ Verantwortung



Top 10:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 11:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 12:	Entscheidung/ Verantwortung
Top 13:	Entscheidung/ Verantwortung